



Le président du DREE a reçu l'ambassadeur de France en Russie



Le 7 novembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'ambassadeur de France en Russie, Mme Sylvie Bermann.

Prenaient part à la rencontre, pour l'Ambassade de France : le premier secrétaire, Nicolas Broutin, le premier secrétaire Alexandre Mirlesse ; pour le DREE : le diacre Andreï Titouchkine.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli la diplomate et les personnes l'accompagnant, dans les locaux de l'institution synodale, analogue ecclésiastique du ministère des Affaires étrangères.

L'entretien a porté sur de nombreux aspects des relations bilatérales, présentant un intérêt commun.